

信号無視 トラック運転手逮捕

「仕事に遅れそうだった」
「免許停止になるのが怖くて逃げた」

2015.5.5 09:37

4日午後11時45分ごろ、大阪府の府道交差点で、**信号無視**でパトカーが追跡していた乗用車が別の乗用車と衝突した。2台の計3人が打撲などの軽傷。府警は道交法違反（**信号無視**）の疑いで、追跡中だった乗用車のトラック運転手の男性容疑者(44)を**現行犯逮捕**した。警察によると、事故の約1分前、**速度違反**の疑いのある容疑者の乗用車をパトカーが発見、赤色灯とサイレンを作動して約450メートル追跡した。男性容疑者は、「**仕事に遅れそうだった**」、「**免許停止になるのが怖くて逃げた**」と容疑を認めている。

歩行者・自転車・バイクの確認！ 見えたら「先に行かせる」

停車してる車両(バス・タクシー・子供の送り迎えの車)から渡って来るかもしれない・・・、飛び出して来るかもしれない

バック時は 降りて確認 乗っても確認

追突、玉突き事故を防ぐ 交差点手前で止まる時は車1台分のスペースを空けて止まる

交差点 「右左確認／よ～し！」

◆**高齢者・子供・自転車に注意**◆
◆**飛び出しに注意 (自転車・子供)**◆

赤信号交差点、停止寸前の車両に追突事故注意

旭川の交差点、出会い頭に衝突、66歳女性死亡

2015.5.6 00:35

5日午後5時50分ごろ、旭川市の交差点で車3台が絡む事故があり、無職の女性(66)の**死亡**が病院で確認された。旭川東署によると、道道の軽乗用車と市道のワゴン車が**出会い頭**に衝突。ワゴン車が衝撃で道道にはじき飛ばされ、別の軽乗用車に衝突したとみられている。

北海道警 65歳以上の高齢者、繰り返す事故

1年間で3回以上事故を起こした高齢者が346人、

2015/05/06 07:25

高齢者が当事者となる交通事故が**増加**傾向にある中、2014年の1年間に**3回以上人身・物損事故を起こした65歳以上の高齢ドライバー**が346人に上ることが5日、道警のまとめで分かった。道警は「**認知機能の低下が原因で、いずれ大きな事故を起こす恐れがある**」と懸念。訪問指導に乗り出し、免許の自主返納などを勧めるが、応じるドライバーは少ないのが現状だ。2014年1年間で物損・人身事故を3回起こした人は300人、4回は36人、5回は8人に上り、6,7回もそれぞれ1人いた。**前方不注意**や**運転操作の誤り**でほかの車に**追突**したり、**電柱などに衝突**する軽微な物損事故が大半だという。道警は自宅を訪問して直接指導し、場合によっては免許返納を勧めているが、応じる人は少ない。訪問した署員に「**関係ないだろ**」などと**怒りだす人もいる**という。

交差点、右折車と直進車が正面衝突、7人搬送、1人重体

2015年5月6日(水)0時50分

5日午後1時すぎ、福岡県の交差点で、**右折中**の乗用車と、対向車線を**直進**してきた乗用車が**正面衝突**した。この事故で、車に乗っていた生後1カ月の赤ちゃんと、4歳の女の子を含む男女7人が病院に搬送され、このうち**4歳の女の子が意識不明の重体**。

渋滞の乗用車に大型トラック突っ込む 1人死亡

2015/05/05 23:20

5日午後3時ごろ、愛知県の名神高速で、**大型トラック**が**渋滞**で止まっていた**乗用車に追突**し、乗用車を運転していた、会社員の女性(49)が**死亡**した。県警高速隊によると、助手席にいた夫(57)と、大型トラックを運転していた男性運転手(54)が軽いけが。